COMPTE RENDU DE LA FETE DU SAINTE MAURE



Après moult détours pour certains ou erreur de destination pour d'autres Les quinze camping-cars attendus par Annie ont fini par arriver, sur le parking de la mairie

de la Chapelle -Blanche -Saint -Martin



Après la visite commentée de l'église, nous nous sommes rendus sur le site du cynodrome de Grillemont





Admirez cet alignement parfait de nos véhicules. Nous avons respecté à la lettre les consignes de Michel chargé du placement sur les différents sites









Un lévrier en pleine course

Arrivée sur le leurre





Deux repas, même site, deux espaces

En plein air lorsque le soleil est moins chaud : en début de soirée

A l'abri des ardeurs de l'astre du jour quand il est au zénith













La ferme du cabri au lait

Des animaux et des fleurs : des saveurs et des parfums









<u>Les vergers de la Manse</u> : une agriculture raisonnée, l'élaboration des jus de façon artisanale, l'embouteillage sur place, une grande gamme de jus à déguster



Fête du Saint Maur







Défilé des confréries et des bandas Annie et Michel à la préparation de l'apéritif dinatoire





Chant de blé

du blé à la farine: cultivé sur l'exploitation le blé est transformé sur place.

Nous profitons de l'ombre généreuse de l'arbre pour nous restaurer avant de prendre le départ pour Crissay sur Manse, classé comme un des plus beaux villages de France







Un grand merci à Annie pour l'organisation de cette sortie riche en découvertes et pour sa disponibilité





La cave de Sibylle